
Pièces 3 Pièces

Superficie 55 m²

Référence X52051

Prix 380 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Appartement  T3  avec  terrasse  et  son  box  privatif  à  Menton  (06500).  Dans

résidence  fermée,  au  calme  et  très  agréable.  Cet  appartement  est  moderne,  au

goût  du  jour,  chaleureux  et  ensoleillé.  Des  Prestations  haut  de  gamme du  sol  au

plafond  !  Tout  est  dans  l'optimisation  totale.  Il  vous  sera  vendu  avec  une

magnifique  cuisine  entièrement  équipée  ouverte  sur  très  beau  séjour  avec  baie

vitrée. Beaucoup de rangements. Toutes les pièces principales donnent sur 16 m²

de  terrasse  avec  vue  magnifique  et  dégagée  sur  la  Mer,  sur  Menton  et  sur  les

Montagnes. Aux portes de toutes commodités, des écoles, des ...

In  a  closed  residence,  quiet  and  very  pleasant.  This  two  bedrooms  apartment  is

modern, up to date, warm and sunny. High-end services from floor to ceiling! It's all

about  total  optimization.  It  will  be  sold  to  you  with  a  magnificent  fully  equipped

kitchen opening onto a beautiful  living room with bay window. Lots of storage. All

the main rooms open onto a 16 m² terrace with magnificent, unobstructed views of

the  sea,  Menton  and  the  Mountains.  At  the  gates  of  all  amenities,  schools,

transport, out of sight.

GIOTTO RIVIERA REAL ESTATE

73  Avenue Porte de France - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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